

Cuba : Plus de 88 pour cent de la population avec le régime complet anti-Covid-19



La Havane, 14 fév. (RHC) Le Ministère de la Santé Publique de Cuba (Minsap) a rapporté ce lundi que neuf millions 858 mille 81 de Cubains (88,1 pour cent de la population) ont le programme complet de vaccination contre le Covid-19.

Selon le site de cet organisme sanitaire, 10 millions 591.632 citoyens ont reçu une dose des vaccins mis au point dans notre pays. La deuxième dose a été administrée à neuf millions 361 milliards 846 personnes, la troisième à neuf millions 37 milliards 475; et dans le pays, des doses de rappel antiCovid-19 sont administrées.

La plus grande des Antilles cumule 34 millions 735 mille 729 doses de vaccins cubains 'Soberana 02', 'Soberana Plus' et 'Abdala'.

Les immunogènes cubains sont sûrs et sans effets indésirables graves. La stratégie est mise en œuvre de manière échelonnée, afin de mieux protéger la population de nouvelles variantes du SRAS-CoV-2 et des mesures d'assouplissement des restrictions sanitaires ont été appliquées.

À la fin-2020, la population de l'île était d'environ 11 millions 180 mille habitants, selon le Bureau national de la statistique et de l'information de Cuba. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/286181-cuba-plus-de-88-pour-cent-de-la-population-avec-le-regime-complet-anti-covid-19>



Radio Habana Cuba